

Kreisliga

SV Ober-Kainsbach II : RV-TTC Fürstengrund
Dienstag, 28.09.2021, 20:00 Uhr

Graßmann lässt den RV-TTC Fürstengrund jubeln

Im Spiel der Kreisliga traf die Mannschaft des SV Ober-Kainsbach II am vergangenen Dienstag im 3. Saisonspiel auf die Mannschaft des RV-TTC Fürstengrund. Die Gäste entführten bei ihrem 9:5-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 4 Stunden ohne allergrößte Mühe. Das Satzverhältnis von zeigt, wie knapp es aber doch war.

Das Spiel lief wie folgt ab: Über eine lange Zeit dagegenhalten konnten Keil / Baron beim 2:3 gegen Mahr / Graßmann. Das Spiel verloren sie dennoch im 5. Satz. In vier Sätzen siegten dagegen dann Beppler / Scheiffele gegen Frindt / Schmidt und gaben dabei nur einen Satz ab. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Schwarzkamp / Kabel gegen Brandau / Friedrich, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatten Brandau / Friedrich jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten noch mit 11:8, 11:5, 5:11, 5:11, 7:11. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Horst-Werner Keil machte wiederum mit Daniel Mahr beim 11:7, 11:8, 11:8 was er wollte und gewann sein Einzel souverän. Auf Messers Schneide stand die Partie zwischen Uwe Beppler und Kai-Uwe Frindt, ehe sich der Gastspieler mit 11:8, 9:11, 10:12, 12:10, 7:11 durchsetzte. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Einen wichtigen Erfolg verpasste am Nachbarisch Lucien Baron beim 9:11, 11:5, 8:11, 7:11 gegen Joachim Schmidt. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Robert Schwarzkamp bei seiner Niederlage gegen Andreas Brandau. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Nach verlorenem ersten Satz drehte David Scheiffele das Spiel gegen Matthias Friedrich und gewann 3:1. Mit 3:1 gewann Peter Kabel gegen Armin Graßmann und gab dabei nur einen Satz ab. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Nach gewonnenem ersten Satz gab Horst-Werner Keil das Spiel gegen Kai-Uwe Frindt noch aus der Hand und verlor mit 1:3. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Uwe Beppler gegen Daniel Mahr, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Daniel Mahr jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des fünften Satzes, als über Beppler mit einem 0:11 hinweggefegt wurde. Lucien Baron hatte danach gegen Andreas Brandau bei seinem Sieg in drei Sätzen indessen keine Probleme. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Zu wenig spielerische Mittel hatte indessen Robert Schwarzkamp letztlich auf Lager, um Joachim Schmidt ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 10:12, 10:12. Das folgende Einzel zwischen David Scheiffele und Armin Graßmann endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum deutlichen 9:5-Sieg.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 08.10.2021 gegen den TSV 1860 Erbach, während der RV-TTC Fürstengrund am 08.10.2021 gegen den TTC Langen-Brombach II antritt.

Punkte:

SV Ober-Kainsbach II

Doppel: Keil / Baron (0), Beppler / Scheiffele (1), Schwarzkamp / Kabel (0)

Einzel: H. Keil (1), U. Beppler (0), L. Baron (1), R. Schwarzkamp (0), D. Scheiffele (1), P. Kabel (1)

RV-TTC Fürstengrund

Doppel: Frindt / Schmidt (0), Mahr / Graßmann (1), Brandau / Friedrich (1)

Einzel: K. Frindt (2), D. Mahr (1), A. Brandau (1), J. Schmidt (2), A. Graßmann (1), M. Friedrich (0)